

袋井あやぐも学園

袋井西小学校 学校だより



～仲間と高め合い 独り立ちするぞ～ 創立 150 周年

令和5年度 第1学期 始業式 校長講話

新任式では、ここにいる皆さん全員と心の中で握手をすることができ、すばらしいスタートができました。ありがとうございます。式の中で一つ感心したことがあります。それは、ここからみなさんの様子を見ていて「聞く姿勢がととてもすばらしいな」と感じたことです。そして、一人ひとりの表情を見て「新しい学年だぞ」「がんばるぞ」という気持ちが感じられてとてもうれしく思いました。実は、みんなのがんばる気持ちは、昨日から感じていました。6年生の皆さんが入学式の準備を一生懸命してくれる姿を見ていたからです。どの子も最高学年としてとても頼もしく感じました。今年度1年、リーダーとして下級生のお手本となって活躍する姿がたくさん見られそうです。5年生の皆さん、そして4年生、3年生、2年生の皆さんも、6年生をもり立てながら自分たちよりも下の学年の子たちへの思いやりをもった学校生活を送り6年生に負けない活躍を見せてください。



さて、3月には世界的な野球の大会『WBC（ワールド・ベースボール・クラシック）』があり、日本中が侍ジャパンの活躍に感動しました。中でも大谷翔平選手の活躍には、世界中の人々が拍手を送るほど気持ちのこもったプレーで優勝へと導いてくれました。大谷選手が素晴らしい選手であることは、みなさんもよく知っていると思います。時速160キロメートルを超えるボールを投げたり、飛距離140メートルを超える特大ホームランを打ったりするなど、常に注目を集めています。大谷選手はスーパーマンだと言う人もたくさんいますね。でも、大谷選手の本当のすごさは、野球のプレーだけに止まりません。人として魅力があるからこそ、みんなから愛される選手と言われるのです。

さて、3月には世界的な野球の大会『WBC（ワールド・ベースボール・クラシック）』があり、日本中が侍ジャパンの活躍に感動しました。中でも大谷翔平選手の活躍には、世界中の人々が拍手を送るほど気持ちのこもったプレーで優勝へと導いてくれました。大谷選手が素晴らしい選手であることは、みなさんもよく知っていると思います。時速160キロメートルを超えるボールを投げたり、飛距離140メートルを超える特大ホームランを打ったりするなど、常に注目を集めています。大谷選手はスーパーマンだと言う人もたくさんいますね。でも、大谷選手の本当のすごさは、野球のプレーだけに止まりません。人として魅力があるからこそ、みんなから愛される選手と言われるのです。

大谷選手がこんなにもすばらしい選手になった理由は2つあります。一つは、**仲間を大切に**して、**仲間とともに自分の好きなことに楽しく取り組んできたこと**です。もう一つは、**目標を決めて一つ一つ達成するために毎日努力してきたこと**です。有名な話では、野球の練習をがんばるだけではなく、「あいさつ」「ごみ拾い」「部屋の掃除」「仲間を思いやる心」など、『なりたい自分になるために必要な行いや心構え』を書いて、その都度実行してきたことはよく知られています。大谷選手といえども、「やりたくないな」と思う日もあったことでしょう。でも、そこでやめてしまわずに続けてきたからこそ、今では自然にできるようになったのだと思います。

ところで、この袋井西小学校には『西小っ子しぐさ』というものがあります。「あいさつ」「廊下歩行」「言葉遣い」の3つを中心に、人を思いやる気持ちだったり、きまりを守る心だったり、礼儀正しさだったり、こなりっぱな目標が西小にあることを知り、ぜひこの『西小っ子しぐさ』をみんなの誇りにしたいと私は思いました。そのためには、みなさんだけが目標に向かってがんばればいいではありません。先生たちだって『西小っ子しぐさ』に取り組みます。お家の人にも取り組んでもらいたいと思います。「西小学校ってすごい学校だね」と言われれば、みなさんだって気持ちよく毎日が送れますよね。

目標と言えば、今日または月曜日に、みなさん自分で考えて1学期の目標を書くと思います。そのときに、考えてほしいのは『なりたい自分になるために毎日取り組もうと思うこと』を書いてください。73日間の1学期が終わったときに「もうこの目標は、わざわざ書く必要はない」と思えたら本物だと思います。大谷選手のようなだれからも愛される生き方をみんなですていしましょう。先生たちもがんばります。

入学式 67人が西小っ子の仲間入り

1年1組



1年2組



フッピーとの3つの約束

2年生が学校の一日を教えてくれたよ



教科書をいただきました

お客様のお話もしっかり聞けました

新任式・始業式

令和5年度がスタートしました。新しい教室、新しいクラスメート、新しい先生との学校生活がスタートしました。

